



Kiel, 18. April 2019

Nr. 100 /2019

Stefan Weber

## Vielen Dank für die gute Arbeit!

*Anlässlich der heutigen (18.04.2019) Jahrespresseerklärung der Generalstaatsanwaltschaft zu den Ermittlungsverfahren des vergangenen Jahres erklärt der justizpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Stefan Weber:*

„Die Staatsanwaltschaften im Land leisten hervorragende Arbeit, was sich erneut in einer erhöhten Aufklärungsquote bei den Verfahren widerspiegelt. Vielen Dank dafür!

Besonders erfreulich ist der Rückgang der Fallzahlen bei den Wohnungseinbrüchen: Es gelingt immer häufiger Einbrecher zu stellen oder sie rechtzeitig von einer Tat abzuhalten. In diesem Punkt kann von einer echten Trendwende gesprochen werden. Auch die Zahlen der zentralen Organisationsstelle für Vermögensabschöpfung (ZOV SH) können sich sehen lassen. Hier scheinen sich die gesetzlichen Neuregelungen auszuzahlen!

Im Bereich der Cyberkriminalität ist es wichtig, die Staatsanwaltschaft auf dem neusten Stand der Technik zu halten, damit sie den steigenden Fallzahlen entgegenwirken kann.“

### Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion  
Landeshaus  
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:  
Heimo Zwischenberger

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05  
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail [pressestelle@spd.ltsh.de](mailto:pressestelle@spd.ltsh.de)  
Web [spd.ltsh.de](http://spd.ltsh.de)